

Le chef de la police morgienne prend la tête de la prison de Champ-Dollon

Nomination

Martin de Muralt prendra la tête de l'institution pénitentiaire genevoise en septembre

La prison genevoise de Champ-Dollon, avec ses 650 pensionnaires et ses 320 collaborateurs, aura bientôt un nouveau patron. L'actuel chef de la Police Région Morges, Martin de Muralt, a été nommé directeur de l'établissement pénitentiaire situé à Puplinge. Il prendra son service en septembre prochain.

Âgé de 44 ans, Martin de Muralt a commencé sa carrière au sein de la police judiciaire genevoise, en tant qu'inspecteur, durant une dizaine d'années. Puis il a rejoint la police judiciaire fédérale (Fedpol) comme coordinateur et enquêteur. Ce Genevois d'origine, titulaire d'un master en sciences politiques, a ensuite intégré la police de Morges comme chef d'état-major puis comme commandant, et ce durant trois ans. C'est notamment pour son ère qu'a été inauguré le nouvel Hôtel de police de Morges, qui regroupe tous les services sur 300 m².

Le major, au bénéfice d'une carrière militaire, a notamment été choisi par le Canton de Genève pour son «expérience managériale, sa conduite opérationnelle et du changement», explique le Département de la sécurité, de l'emploi et de la santé (DSES). Martin de Muralt succédera au directeur actuel de Champ-Dollon, Fabrizio Bervini, qui prend sa retraite. Absent pour des raisons de santé, ce dernier était remplacé depuis quel-



Dans la région morgienne, Martin de Muralt laissera le souvenir d'un chef de police aux multiples compétences. PHILIPPE MAEDER

«Il a mis beaucoup de choses en route et a apporté une nouvelle façon de diriger, un certain renouveau»

Anne-Catherine Aubert-Despland

Présidente du comité de direction, Police Région Morges

que temps par son adjoint, qui assurait la direction de la prison ad interim. Fabrizio Bervini avait lui-même été choisi en 2017 suite à la nomination de Constantin Franziskakis comme commissaire au sein de la police genevoise.

Du côté du syndicat UPCP, la désignation du commandant de la police de Morges est plutôt bien perçue. «Nous nous réjouissons de l'arrivée d'un nouveau directeur, qui va permettre au personnel de

se projeter dans l'avenir. Jusqu'ici, nous étions en situation d'attente», note Nicolas Allaz, président du groupe prison du syndicat. Celui-ci fait remarquer que, malgré le taux d'occupation de la prison oscillant toujours autour des 160%, le nombre de détenus reste stable et l'absentéisme du personnel a reculé.

Martin de Muralt, père de deux enfants, est décrit comme une personnalité brillante à l'interne de la police genevoise. Du côté de la région morgienne, on le dépeint également comme un chef de police doté de nombreuses compétences.

«Il a mis beaucoup de choses en route et a apporté une nouvelle façon de diriger, un certain renouveau», se rappelle Anne-Catherine Aubert-Despland, présidente du comité de direction de Police Région Morges. La municipale en charge de la Sécurité ayant appris le départ de Martin de Muralt la semaine passée, la procédure pour choisir son successeur n'a pas encore été lancée.

Chloé Dethurens

